

24/02/2016

Fiscalía de Flagrancia decretó primeras diligencias para esclarecer explosión en Las Condes

El fiscal Ernesto Navarro, Fiscal jefe de la Fiscalía de Flagrancia de la Fiscalía Oriente, informó que se inició una investigación por los hechos ocurridos esta tarde en calle Zurich, comuna de Las Condes, donde se produjo una explosión que dejó a tres trabajadores heridos.

Los lesionados realizaban labores de reparación de sistemas de agua de un edificio, hasta que se produce la explosión

que dejó a dos personas con heridas de gravedad, uno de ellos con riesgo vital.

También generó daños en vehículos del sector. Hasta el sitio del suceso concurrieron los fiscales Ernesto Navarro y el fiscal (s) Eduardo Jurevics.

“Dispusimos que trabajara Labocar para realizar pericias al sitio del suceso y también funcionario del Gope de carabineros, para descartar participación de terceros.

Esperamos la incautación de cámaras de seguridad e informes técnicos”, señaló el fiscal Ernesto Navarro.

Bomberos confirmó que el perímetro en que ocurrieron los hechos no presenta fugas de gas, por lo que tras los peritajes los residentes podrán regresar a sus hogares.

